

Déclaration CGT nouvelle organisation D2S/TD

Le CSE est aujourd'hui consulté concernant le projet d'évolution d'organisation du département management de la transformation et digital D2S/TD et la CGT se pose des questions comme pour toutes les réorganisations sur les impacts humains et sur l'accompagnement des salariés.

Bien sûr toutes les étapes du processus ont été validées sur la forme comme souvent mais les remontées que nous font un certain nombre de salariés du secteur montrent que ce processus n'est pas satisfaisant.

Alors non, la CGT ne va pas se poser en expert et vous dire comment réorganiser les choses mais nous notons que le sentiment des salariés de ne pas être entendus par rapport à leur connaissance des problèmes à régler lors de ces moments stratégiques se répète pour chaque projet.

On nous remonte par exemple que les délais de l'évaluation des risques RPS sont trop courts, et les retours aux équipes ne soulèvent plus aucune question, non pas parce que cela convient mais à cause d'une forme de frustration de ne pas être entendus.

Lorsque nous verrons apparaître des modifications issues des remontées des salariés des secteurs impactés ou de leurs représentants entre les premières présentations et les dernières, la CGT donnera des avis sans réserves sur ces réorganisations nécessaires à notre adaptation.

La CGT donne un avis favorable avec les réserves de cette déclaration